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SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Diretoria do Suport-ES  
recebe novos companheiros avulsos 

 

 

  

A Diretoria do Suport-ES recebeu, na manhã desta 
quinta-feira, dia 18, os novos Trabalhadores 
Portuários Avulsos (TPAs) que mudaram de função 
no último processo de migração do Ogmo-ES. 
O presidente Ernani e os diretores Jovino, 
Wanderley, Bruno Felz, Catane e Jairo Silva 
recepcionaram a nova turma no nosso auditório e 
distribuíram cartilhas com informações sobre a 
atuação do sindicato. 
Ernani deu as boas-vindas aos companheiros e 
relembrou o passado de luta dos portuários pela 
manutenção do mercado de trabalho, como 
aconteceu em 1998 no TVV, quando a empresa 
queria buscar mão de obra fora do sistema.  
“Somos da geração que lutou pelo mercado de 
trabalho dos avulsos no TVV, que queria, além de 
exterminá-los, impor aviltamento salarial e 
desvalorizar a importância dos avulsos e empre-
gados. Essa geração está passando e precisamos 
renovar. Infelizmente, da forma como o Brasil está, 
em alguns momentos vamos ter embate, porque 
não podemos aceitar a redução de ternos. Somos 
um sindicato que representa uma categoria 
diferenciada por lei específica.” 
 

“Estou aguardando há 7 anos para 
ser registrado e tem 2 anos que 

estou focado só no registro. Agora 
vai ser melhor porque vou me 
especializar na função que eu 

escolhi. Cada etapa é uma luta” 
Rogério Potenci, avulso 

“Espero que tenhamos curso de 
conferente de capatazia, que seria 
o pulo do gato para nos fixar mais 

no Suport-ES. A expectativa é  
positiva e vim aqui para conhecer 

mais o sindicato” 
Leonardo Carvalho, avulso 

“Especializar na função que eu escolhi” “Expectativa é positiva” 


